
令和６年度 第２回 広報公聴委員会 会議録 

開催日 令和６年 ７月 ５日（金） 

会議時間 午前 ９時５８分 ～ 午前１０時１８分 

開催場所 佐倉市議会 議会棟２階 第三委員会室 

出席委員等 

[委員長] 高木 大輔   [副委員長]  長谷川 泰弘 

[委員] 石井 昇、髙橋 とみお、宇田 みおこ、齋藤 寛之 

橋岡 協美、望月 圧子、斎藤 明美、五十嵐 智美   

欠席委員等 なし 

委員外議員 なし 

説明のため出席した

者の職氏名 
なし 

議会事務局 
[局長] 三室 隆行   

[書記] 飯野 明、里吉 奏子、大畑 まり 

協議事項 

(1) 議会だより（６月定例会号）について 

(2) 意見交換会について 

(3) その他 
 

 

【決定事項】 

(1) 議会だより（６月定例会号）について 

□ レイアウト案を最終稿とし編集作業を進める。 

 

(2) 意見交換会について 

□ 建設的な意見交換となるよう昨年の反省を生かし、実施する。 

 

(3) その他 

□ 議会だよりのデザインについて次回の委員会でタイトル等案を示し、検討する。 

□ 新デザインは、協議が整えば今年度から変更する。 

  

【主な意見等】 

(1) 議会だより（６月定例会号）について 

□ 「お子さま連れで議会傍聴へ！」のみならず、「委員会の傍聴も可能です」といった

案内を空きスペースにいれることも、今後検討すべきではないか。 

 

(2) その他（議会だよりデザインについて） 

□ 発行日を、わかりやすく表記すべき。 

□ タイトルの表記について 

・千葉県の佐倉市以外にも、「さくら」という地名はあるので、メインはローマ字表記 

を避けたほうがよいのではないか。 

     ・上記同様の理由から、漢字表記で「佐倉」にすべきではないか。 

・ローマ字になると、海外の人も手に取りやすくなるのではないか。 

・中面が全部和文ならば表題だけがローマ字では意味がないのではないか。 

・海外の方に対応するならば、中面も英字など、多言語対応したものを作成したときに、



タイトルをローマ字表記にすればよいのではないか。 

     ・２～５頁のＱＲコードを読み取ると、議会の録画放映につながるため、外国語対応等 

労力をかけずともよいのではないか。 

・日本語版の議会だよりであれば、佐倉市議会だよりと漢字であったほうがよいのでは 

ないか。 

 

【次回の開催について】 

  令和６年８月１９日（月）午前９時から 

 

以上のとおり会議要録を作成し、ここに署名する。 

                          

                   委員長  高木 大輔 

                    


